

Rickenbach: Fahrzeugbrand

1. Februar 2026



Am Samstag, 31. Januar 2026, wurde die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz wegen eines Fahrzeugbrandes alarmiert. Ein 39-jähriger Mann fuhr um 18.15 Uhr in Rickenbach auf der Ibergereggstrasse in Fahrtrichtung Passhöhe. Weil er Rauch im Motorraum sah, lenkte er den Personenwagen im Bereich Eseltritt an den Strassenrand. Beim Aussteigen waren bereits Flammen im Motorenraum zu sehen, worauf der Lenker sofort die Feuerwehr alarmierte.

Die ausgerückte Feuerwehr Stützpunkt Schwyz konnte die Flammen rasch löschen. Als Ursache steht ein technischer Defekt im Vordergrund. Verletzt wurde niemand. Am Personenwagen entstand Totalschaden.

Kantonspolizei Schwyz

Roman Gisler
Chef Kommunikation
+41 41 819 29 29

[zu den Medienmitteilungen](#)

Einsatzzentrale

Polizeinotruf [117](#)

Feuermeldestelle [118](#)

[+41 41 819 29 29](#) (24h)

Kantonspolizei Schwyz

Bahnhofstrasse 7

Postfach 1212

6431 Schwyz

 [Google Maps](#)

 [+41 41 819 29 29](#)

 [E-Mail](#)

Roman Gisler

 [+41 41 819 28 18](#)

 [E-Mail](#)

 [Facebook](#)

 [Instagram](#)

 [LinkedIn](#)

Pascal Weber

 [+41 41 819 28 43](#)

 [E-Mail](#)